

# **BHABINKAMTIBMAS POLSEK CIRACAP POLRES SUKABUMI MENGAJAK MASYARAKAT JAGA KEAMANAN**

**Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)**

Nov 27, 2023 - 07:41



**AIPDA TRIE YADHI BHABIN DS PASIR PANJANG**  
-7°15'16", 110°16'8", 312.7 ft. 45

**BHABINKAMTIBMAS POLSEK CIRACAP POLRES SUKABUMI MENGAJAK MASYARAKAT JAGA KEAMANAN**

*Sukabumi, 27 Nopember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang, Aipda Trie Yadhi, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) dan sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) pada hari Senin, 27*

Nopember 2023. Kegiatan ini berlangsung di Kp.Cikokosam Rt. 005/004 Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam DDS tersebut, Aipda Trie Yadhie tidak hanya menyampaikan informasi terkait pencegahan TPPO, tetapi juga menjalin silaturahmi dengan masyarakat setempat. Dalam suasana akrab, masyarakat pun turut berbagi curhatan dan saran kepada Bhabinkamtibmas.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Pencegahan TPPO:** Aipda Trie Yadhie memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Apabila menemukan indikasi atau situasi mencurigakan terkait TPPO, diimbau untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau Kepolisian terdekat.
2. **Keamanan dan Ketertiban Masyarakat:** Masyarakat didorong untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
3. **Koordinasi dengan Pihak Berwenang:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk berkoordinasi dengan pihak Kepolisian jika menemui kendala keamanan. Keterlibatan aktif masyarakat diharapkan dapat meningkatkan respons cepat terhadap potensi masalah.
4. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG":** Aipda Trie Yadhie menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan kondusif, menunjukkan keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Melalui inisiatif Door To Door System, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang terus memperkuat ikatan antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, serta terhindar dari potensi TPPO.

*Warta ini disampaikan oleh IPTU H. Dudung A. Jamin, SH. S.M, MH., Kapolsek Ciracap, sebagai bentuk komitmen Polres Sukabumi dalam menjalin sinergi dengan masyarakat untuk menciptakan kehidupan yang lebih baik.*